



Por. Yenli Lemus Domínguez

Matanzas, 18 nov (ACN) Queremos aprender más de la provincia y llevar a nuestras comunidades la verdad de lo que vemos en Cuba, comentó Gail Walker, directora ejecutiva de la Fundación Interreligiosa para la Organización Comunitaria al frente de la XXXI Caravana de Pastores por la Paz que llegó hoy a Matanzas.

En la Plaza de La Vigía, Walker comentó que visitar la Ciudad de los Puentes, que representa mucho de lo que es el símbolo de la resistencia, es un gran honor para la Caravana integrada por 72 personas de diferentes sectores de la sociedad norteamericana, muchos jóvenes que vienen por vez primera a la isla.

Esas historias de manipulación regadas por los medios para cambiar

la verdad de Cuba es parte del por qué quisimos traer la mayor cantidad posible de personas para que vean la verdad y digan al mundo todo lo que los cubanos consiguen en su ejemplo de resistencia, expresó.

Resaltó Walker que saben que Cuba en pandemia vacunó a la mayoría de la población y también a los niños, que envió médicos internacionalistas a diferentes partes del mundo, que quiere llevar sus vacunas a países vecinos y ayudar.

También conocemos el compromiso de Cuba en educación, y todas esas son razones por las que venimos y admiramos a Cuba, todos son ejemplos tremendos de valor y comprometimiento de sus personas; les agradecemos por la hermosa y cálida bienvenida, lucharemos hasta que quiten el bloqueo, aseguró.

Los caminos de la amistad y la solidaridad nos llevan a este encuentro que representa para el pueblo un alto honor y significativo estímulo, expresó Marieta Caridad Poey, vicegobernadora de la provincia de Matanzas, en palabras de bienvenida ofrecidas a los Pastores.

Las relaciones de Matanzas con otros pueblos del mundo se caracterizan por fuertes lazos de humanismo que se expresan también en los vínculos con los Pastores por la Paz, que datan del verano de 1993, cuando acompañados por el amigo Lucius Walker llegaron por primera vez al territorio, resaltó.

Ustedes son Pastores por la Paz con mayúscula, mensajeros de la paz que predicán y trabajan por la normalización de las relaciones entre nuestros pueblos reconociendo nuestra soberanía, aseveró Carlos Emilio Ham Stanard, Rector del Seminario Evangélico de Teología de Matanzas.



Un encuentro de los caravanistas con educadores populares y líderes religiosos en el Centro Kairós de la Primera Iglesia Bautista de Matanzas, y una visita al Paseo Cultural Río San Juan para dialogar con artistas locales, se incluyen entre las actividades previstas hoy, como parte de un programa de intercambios que en Matanzas se extenderá hasta el día 21 venidero.